



CARLTON HOTEL
ST. MORITZ





EXKLUSIVITÄT & PRIVATSPHÄRE

Das fünfsterne Superior Carlton Hotel St. Moritz besticht mit extravaganter und edler Interieur, Kulinarik auf Spitzenniveau sowie einem exklusiven und privaten Ambiente. Die 60 individuell gestalteten Junior Suiten und Suiten bieten viel Raum und direkte Sicht auf den St. Moritzersee. Gäste der Penthouse Suite genießen ein 360° Alpenpanorama.

Für einen gemütlichen Nachmittagstee ist die Sonnenterrasse der ideale Ort zum Verweilen. Erholung und unzählige Rückzugsmöglichkeiten bietet ebenfalls der 1200 m² grosse Spa. Während im Restaurant «Romanoff» authentische Schweizer Gerichte serviert werden, gibt es im «Da Vittorio – St. Moritz» lombardische Spezialitäten, ausgezeichnet mit einem Michelin Stern und 18 GaultMillau Punkten.

EXCLUSIVITY & PERSONALITY

The five-star superior Carlton Hotel St. Moritz boasts an extravagant and luxurious interior, the very finest cuisine and an exclusive and private atmosphere. The 60 individually designed junior suites and suites offer plenty of space and direct views of Lake St. Moritz. Guests in the Penthouse Suite have the exclusive privilege of a 360-degree view of the Alpine scenery.

The sun terrace is the ideal place to sit back, relax and enjoy a cup of afternoon tea. A spa area covering 1200 sqm has numerous secluded spots where guests can unwind in peace and quiet. The Restaurant «Romanoff» serves traditional Swiss dishes, while the «Da Vittorio – St. Moritz» offers a range of Lombard specialities for which it has been awarded 1 Michelin star and 18 GaultMillau Points.





MEMBER OF TSCHUGGEN HOTEL GROUP



A MEMBER OF
THE LEADING HOTELS
OF THE WORLD



SWISS DELUXE HOTELS

CARLTON HOTEL ST. MORITZ

Via Johannes Badrutt 11 | CH-7500 St. Moritz
Tel. +41 81 836 7000 | info@carlton-stmoritz.ch
carlton-stmoritz.ch

